



NOUVEAU RELEVÉ DE PARTICIPATION / NEW STATEMENT OF PARTICIPATION

11 octobre, 2023 / October 11, 2023

Chers membres,

Retraite Québec fera parvenir aux cadres un nouveau relevé de participation pour votre régime de retraite (RRPE) entre la mi-octobre et la mi-décembre dans votre Mon dossier sur le site WEB de Retraite Québec (régimes de retraite des secteurs publics).

Vous recevrez un courriel de Retraite Québec vous informant que le relevé a été déposé dans votre dossier électronique.

Prenez le temps de le vérifier et sachez que l'APER vous offre le service de consultation et planification financière en lien avec votre retraite et ceci, que vous soyez en début, en milieu ou en fin de carrière. C'est gratuit! Prenez rendez-vous au association@aper.qc.ca

Dear members,

Retraite Quebec will send managers un new statement of participation for your retirement plan (PPMP) between mid-October and mid-December in your My file on REtraite Quebec's Web site. (retirement plan of the public sectors).

You will receive an email from Retraite Quebec to inform you that the new statement has been deposited in your My file.

Take time to verify your new statement and know that APER offers you a service for financial planning concerning your retirement and this, whether you are at the beginning, the middle, or the end of your career. It's free. Just take an appointment at association@aper.qc.ca

Team APER

association@aper.qc.ca

514 933-4118